
智行理财网
征信没黑就“万事大吉”？这名单同样也“够呛

  

信用卡资讯网给你带来更多的信用卡知识！

众所周知，银行在给持卡人信用卡提额时，例牌都会查询一下持卡人的征信。一般
只有征信良好的前提下，银行才会给提额。而上了征信黑名单的，提额想都别想。
除了征信黑名单之外，还有一个灰名单也需要引起持卡人的重视，搞不好，提额被
搅和也就是分分钟的事。下面我们一起来聊聊征信灰名单的那些事吧。 

 

 

 

 一、为什么会上征信灰名单？

征信灰名单介于白名单和黑名单之间，主要是因为以往出现过一些有失约风险的敏
感行为，被银行认为高度关注的，申请提额，银行会更加严格地审查。主要有这几
种原因：

1、习惯性逾期：偶尔一两次逾期，虽说后面还上了，也还是被银行重点关注，毕
竟只要逾期过，就会产生不良信用，有一定的信用风险。

2、多头授信：征信显示的信用卡、贷款授信机构，超过2家以上，过度累积信用，
很容易出现过度透支而无法还款的情况。

3、频繁申卡申贷：每次被机构查询，都会留下贷款或信用卡审批的查询记录，这
类硬查询记录次数多，会弄花征信。

4、高额负债：征信上的信用卡、贷款未还欠款，都属于个人负债，负债太高，表
示持卡人还款能力堪忧。

二、征信灰名单会影响提额吗？

信用卡提额主要参考两个方面，一个是持卡人的资信条件，一个是用卡行为。要是
信用卡用的好，但是资信条件不行，比如上了征信灰名单的，不管是因为上述哪几
种原因，都会对信用卡提额多多少少有影响。
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所以，最好是在提额之前，先把征信灰名单解除的好，像提高收入，多赚钱，把欠
款还清，近段时间尽量不要再申卡申贷，给征信一段好好静养的时间，来慢慢修复
。

小编总结：不同原因导致的上了征信灰名单，对提额或多或少都会产生影响。建议
大家还是等征信灰名单解除之后，再来忙活提额吧。
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